

CAP MAINTENU SUR LA RÉNOVATION

Au cours de ces trois premières années, nous avons lancé de nombreux projets.

Il est important de valoriser l'existant avant de créer de nouveaux bâtiments.

L'optimisation de l'existant aurait dû être une priorité depuis de nombreuses années et nous nous attachons à rattraper ce retard historique.

Nous avons notamment isolé les bâtiments publics, rénové les salles associatives et les écoles. Une modernisation massive de l'éclairage public est en cours dans tous les quartiers, le passage en LED limitera fortement notre consommation.

Garantir votre sécurité est notre priorité : nous avons mis en place un système de vidéo protection moderne qui renforce notre capacité à prévenir, à réagir qui amène déjà des résultats.

Le nouveau poste de police municipal récemment inauguré vient compléter notre offre.

Ces initiatives montrent que nous avons su répondre aux besoins de notre commune, nous nous y étions engagés.

Nous entrons maintenant dans une phase de rénovation des espaces de jeux pour nos enfants. Ces espaces seront plus modernes.

En parallèle, nous mettons en place un réseau de circulation douce avec de nouvelles pistes cyclables. Ces pistes relieront le centre-ville aux établissements scolaires, permettant à tous de se déplacer en toute sécurité.

Enfin, pour l'année 2025, notre priorité sera la rénovation de la voirie. Nous nous engageons à améliorer les routes et les trottoirs pour garantir des déplacements plus fluides et sécurisés pour tous les usagers, qu'ils soient piétons, cyclistes ou automobilistes.

Nous vous souhaitons à tous un bel été, en espérant qu'il vous offrira l'occasion de vous ressourcer en famille et entre amis.

Le Groupe Nouvelle Ère